



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Un encuentro Más allá de la piel

3 MAY 2011 Artes y Letras



“Jardín del cuerpo”, de la fotógrafa Karla Solano (foto Laura Rodríguez R.).

Los fotógrafos Jorge Luis Ramírez, Jenaro Mora, Karla Solano y Juan Molina tendrán un encuentro con el público *Más allá de la piel*, este martes 3 de mayo, a las 7:00 p.m., en el Auditorio de la Facultad de Bellas Artes.

Lo harán como parte de la Cátedra Francisco Amighetti de la Escuela de Artes Plásticas de la Universidad de Costa Rica, y en el marco de la exposición del mismo nombre, que presentan en la Galería de Bellas Artes.

En ella los cuatro artistas costarricenses exhiben una selección de 25 fotografías, las cuales fueron expuestas en la muestra “50 años de fotografía artística en Costa Rica”, presentada el año pasado en la Casa del Cuño, en la Antigua Aduana.

En este encuentro denominado *Más allá de la piel*, los fotógrafos tendrán la oportunidad de dialogar con estudiantes, docentes y público acerca de sus creaciones, cuya temática gira en torno al cuerpo humano.



Autofotografías de Jorge Luis Ramírez (foto Laura Rodríguez R.).

Según dijo el coordinador de ambas actividades, Jorge Luis Ramírez, “la fascinación con el cuerpo humano, por develar su misterio, ha sido un imán que ayuda a compensar la presión generada por las represiones existentes y que han sabido utilizar muy bien las agencias de publicidad y de imagen”.

Agregó que “Karla Solano en su obra nos lleva a ver su cuerpo de forma diferente, fraccionada, cercana, aterradora”.

Por su parte, “Juan Solano nos recuerda que la vida no es en blanco y negro, femenino u masculino, nos dice que existen otras formas de expresar la sexualidad”.

En su caso, “se autofotografía a los cincuenta y un años de edad y efectivamente se reconcilia con su cuerpo que no puede escapar y se redescubre como cuerpo. Se fotografía a una distancia media, rescatando su masculinidad de un machismo castrante y degradante de la condición humana”.

Asimismo, “Jenaro Mora, retratista de personajes y cuerpos de otros que aunque no se encuentran desnudos, sintieron la necesidad de ser fotografiados, inmortalizados, tema íntimamente entrelazado con nuestro discurso sobre la finitud del cuerpo, la muerte”.

Este encuentro y exposición son abiertos al público y su entrada es gratuita. En el caso de la exposición *Más allá de la piel* permanecerá abierta de lunes a viernes, de 8:00 a.m. a 8:00 p.m., hasta finales de este mes.

[María Eugenia Fonseca Calvo](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr](mailto:maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [catedra francisco amighetti](#), [escuela de artes plasticas](#).